
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

御幸一自治会では、令和４・５年度の定期総会を新型コロナウイルス感染症の影響
で、「書面による採決」を実施して参りました。現在、新型コロナウイルス感染症が2類
から５類に移行され、感染傾向も低減状態で推移している状況です。このような状況を
踏まえ、今年度より従前の対面形式による総会を下記の日程で実施する事となりました
ので、お知らせします。 
総会は、地域住民から直接的に話をいただく貴重な機会の場として重要な会議です。

地域の悩みは地域の人達で分かち合い、住みよい町にしていくことが大事だと思いま
す。多くの会員の出席をお待ちしています。 

日 時：4 月 21 日（日）午後 1 時より（約 1 時間 30 分程度） 

場 所：狭山市市民交流センター3 階 中央公民館 第 1 ホール 

※ 詳しい内容につきましては、は４月１０日の回覧でお知らせします。 
 
 
⦿	令和 6 年度新役員の役職が決定	
１月２７日（土）１月役員会にて、令和６年度に新役員となる１４名の方にお集まりいただ

き、顔合わせを行いました。役員会終了後、新役員となる方々に各役職の仕事内容を説明し、
役職決めを始めていただき、２月２４日（土）の２月役員会にて全役職を決定いたしました。
ご自身の得意分野を是非とも、自治会活動で発揮していただきたく思っています。 
輪番制３年目、いくつか課題も見えてきましたが、定着に向けて確実に前進しています！ 

引き続き、皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いします。 
 
⦿	狭山市上諏訪線道路（市道幹第10号線）側道における慈眼寺西側の階段についてのおしらせ 
昨年 10 月 21 日に発生した慈眼寺墓地に隣接する南側斜面崩落について、狭山市役所所有地

部分の工事が３月２日から始まっています。工事を進める中で、市役所道路維持課から西側の
階段についての説明があり、崩落前は 1.5ｍの階段となっていましたが、現状では階段の利用頻
度が少ないことと、歩道と接続していない安全面を考慮して階段を復旧しないことを選択した
旨の連絡がありました。このことについて、自治会、慈眼寺から理解を得たいとの話がありま
した。 
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≪ 御幸一自治会｢ながら見守りボランティア｣が感謝の会に出席 ≫ 	
	
令和 6 年 2 月 28 日（水）入間川小学校主催による令和５年度学習支援ボランティア

感謝の会が、入間川小学校講堂で行われました。当自治会からは、毎日、子どもたちの
登下校見守り安全を支援した｢ながら見守りボランティアの会｣が５名出席しました。最
初に各ボランティアさんの紹介、校長先生から日頃の活動支援に対する感謝の辞が述べ
られ、続いて生徒さんからお礼の言葉をいただきました。第 2 部では、会議室にて各ボ
ランティアさんからの体験談が発表され、有意義な感謝の会となりました。 
｢ながら見守りボランティアの会｣は昨年 5 月に発足し、代表に前御幸一自治会長大野

芳夫様が就任。５名からスタートして現在では 14 名ほどが登録されています。この会
の趣旨は、日頃の散歩を兼ねた健康維持と地域の子どもたちの交通防犯予防に寄与する
事を目指しています。	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	
	
	
 
⦿	自治会館のエアコンの入替え設置工事が完了しました。 
・自治会館で使用している冷暖房機器 4 機の内、和室の 1 機が故障で使用できず、（使用期間

13 年間経過）ご迷惑をお掛けしておりましたが、2 月に設置工事が終わり使用できるようにな
りました。	
⦿	備品を購入しました。 
・ソフトボール大会に向け、バット１本とヘルメット１個を追加購入しました。 

⦿	当面の活動予定 
４月１０日（水） 広報さやま、回覧配布 
４月２１日（日） 令和６年度 定期総会 中央公民館第１ホール 
４月２５日（木） 回覧等配布 
４月２７日（土） 令和６年度 第１回役員会 	


